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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM

06/10/2014

Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil  e quatorze, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a
reunião Ordinária tendo como pauta:  Análise e elaboração de Parecer de aprovação do
balanço referente às contas do mês de agosto de 2014. Estavam presentes os seguintes
membros do Conselho Fiscal: Valéria Ribeiro Lopes de Assis, Aurea Florencio da Silva, Zilda
Aparecida Rodrigues Ramires, Norato Marques de Oliveira, Acácio Kóbus Júnior, Gilberto
Gonçalves  dos  Santos  e  Assunciona  Ramona  dos  Santos.  A  Conselheira  Rozilene
Bertipaglia Gimenes Ferreira justificou a ausência por motivos de trabalho. Os presentes
iniciaram os trabalhos realizando a análise do balanço referente às contas do mês de agosto
de  2014.  O  balancete  foi  considerado  regular  e  foi  aprovado  por  unanimidade  pelos
membros presentes, sendo elaborado o Parecer de aprovação. Em seguida, passaram para
o momento de deliberação quanto à participação dos Conselheiros nos eventos da ABIPEM
e ANEPREM, quais sejam:  Segundo Congresso Brasileiro de Conselheiros de Regimes
Próprios  de  Previdência  Social,  que  será  realizado  pela  Associação  Brasileira  de
Instituições de Previdência Estaduais e Municipais – ABIPEM, em Brasília-DF, nos dias
05 a 07 de novembro deste ano; e, 14º Congresso Nacional de Previdencia Associação
Nacional de Entidades de Previdência dos Estados e Municípios – ANEPREM, nos dias
24 a 26 de novembro deste ano, decidindo pela participação de 3 (três) membros em
cada  um  dos  eventos.  Os  Conselheiros  foram  informados  pelo  Presidente  deste
Conselho, Senhor Norato Marques de Oliveira, que o Executivo Municipal tornou pública
a indicação do Senhor  Orlando Conceição Malheiros,  em substituição à Conselheira
Lucia  Fernandes  de  Oliveira,  para  representar  o  referido  segmento  neste  Conselho
Fiscal.  Todos  os  Conselheiros  tomaram  conhecimento  da  indicação  do  Executivo
Municipal. Finalmente, decidiram por alterar o Calendário de reuniões deste Conselho,
estabelecendo às quintas-feiras para realização das reuniões quinzenais, não podendo
coincidir com as reuniões do Conselho Curador. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada
a reunião, tendo eu, Irla Maria de Almeida Marra lavrado a presente ata, e que depois de lida
e achada conforme, vai assinada por todos os presentes.
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